1. Platz im Planspiel Börse

FAGler setzten erfolgreich auf Nachhaltigkeit

Vaihingen/Enz/Stuttgart (Et) Nachdem die Gruppe vom Friedrich-Abel-Gymnasium bereits im letzten Schuljahr am Planspiel Börse teilgenommen hatte, konnte das Team - bestehend aus den fünf Schülern Julian Fanz, Philipp Peters, Josia Singer, Johannes Stärk und Tobias Spechtenhauser - aus der Jahrgangsstufe II jetzt seine gesammelten Erfahrungen in einen hervorragenden 1. Platz in der Kategorie Nachhaltigkeit umwandeln.

Primäres Ziel des Planspiels Börse ist es, innerhalb von zehn Wochen ein virtuelles Startkapital von 50.000 Euro von zur Verfügung stehenden Wertpapieren durch diverse Transaktionen möglichst optimal zu vermehren. Die Teams analysieren über zehn Wochen Aktienkurse und Wirtschaftsnachrichten, erweitern so spielerisch ihr Finanzwissen und werden zugleich für einen verantwortungsbewussten Umgang mit Geld sensibilisiert.

Da ein soziales, ökologisches und wirtschaftlich sinnvolles Handeln immer wichtiger wird, stehen beim Planspiel Börse auch Anlagestrategien im Mittelpunkt, die eine nachhaltige Entwicklung fördern sollen. Die Schüler richteten schon zu Beginn des Planspiels ihren Fokus auf den Themenschwerpunkt Nachhaltigkeit und es gelang ihnen, den Wert ihres Depots durch zukunftsorientierte und verantwortungsvolle Wertpapiere zu steigern. So konnten sie in den drei Spielmonaten Oktober, November und Dezember 2019 einen Nachhaltigkeitsertrag von 3.159,52 Euro erzielen und sicherten sich damit die Einladung zur Landessiegerehrung nach Stuttgart.

Im Rahmen der Siegerehrung in den Räumlichkeiten der Stuttgarter Börse lobte die Geschäftsführerin der Württembergischen Wertpapierbörse Dr. Katja Bodenhöfer-Alte in ihrer Ansprache die Sieger in der Kategorie Nachhaltigkeit für ihre wichtige Vorreiterrolle im Bereich *sustainable finance*. Nachdem Dr. Markus Vogtmann vom Sparkassenverband in seiner Rede noch "todsichere Anlagelagetipps" entlarvte hatte, wurden die Preise übergeben und das Team vom Friedrich-Abel-Gymnasium freute sich über ein Preisgeld in Höhe von 1000 €. Nach der Preisverleihung fand eine sehr kurzweilige Informationsveranstaltung mit "Frag Richy" über die Stuttgarter Börse statt. Am Nachmittag folgte ein weiterer Höhepunkt des Tages mit dem Besuch des Mercedes-Benz Museums.

Das Team ist allerdings nicht zu bremsen: Es denkt bereits über eine weitere Teilnahme am Planspiel Börse im nächsten Jahr nach.



FOTO: Sascha Baumann, Stuttgart